

# *Logis et châteaux...*



La Boire Pelisse propriété au 17<sup>ème</sup> siècle de la famille « Ogeron de la Boëre » dont le fils, Bertrand, devint le premier gouverneur de l'île de la Tortue et de Saint-Domingue.



Le logis du Vau, sur la place Saint-Jean. L'ancien presbytère tire son nom de l'un de ses premiers occupants (et constructeur?), le sieur du Vau en 1483.



Le château de l'Eperonnière qui domine Rochefort et la Loire fut, au 16<sup>ème</sup> siècle, et dans d'autres murs, la propriété de la famille de Saint-Offange.



Le château de la Guimonière, sur des bases du 15<sup>ème</sup> siècle, en bordure du village du Breuil.



Le logis de la Voie, du 16<sup>ème</sup> siècle. Selon l'archiviste André Sarrazin, sur le tracé d'une ancienne voie romaine?



Logis de la Giraudière. Longtemps habité par la famille Fourmond dont un membre, Félix, a beaucoup œuvré pour la réalisations des ponts sur le Louet et la Loire ainsi que l'hippodrome.



Le fief « Guyocheau » ou logis « Myionnet », sur la place du Pilori a vu passer, notamment la famille Ogeron, aussi propriétaire de la Boire Pelisse, ainsi que la famille Myionnet, très active dans son opposition aux idées révolutionnaires.



Le Martreau. Propriété en 1574 de René de Saint-Offange, seigneur de l'Eperonnière. Longtemps demeure de Michel Nouailles-Degorce, fondateur de notre association. Sur les murs de la salle à manger, une série de tableaux peints classés.



Le château de Pieguë. En 1836, l'épouse italienne (della Rovere) du colonel Moron qui reconstruit le château aménage les extérieurs avec des pins parasols, toujours existants.

## *Réalisation & recherche*

Textes et archives iconographiques de Jean-Louis Robin pour l'A.P.E.C. Réalisation graphique et impression : *La corbata rosa*.

Cette exposition vous est proposée par :

